

Impressionen aus Amsterdam

Die Malerin Bettina Herbst zeigt ihre Bilder im Café Grah in Lennep.

(bona) Impressionen aus Amsterdam sind derzeit im großen Gesellschaftsraum im Café Grah zu bewundern. Mit der Serie stellt die Wermelskirchener Künstlerin Bettina Herbst zum zweiten Mal im Lennep-Café aus. Der Kaffeehaus-Charme der Bilder passt gut zum Ambiente und auch zur Altstadt. Schmale Gassen, pittoreske Häuser, verwinkelte Straßen und altstädtische Atmosphäre der niederländischen Metropole hat die Malerin mit Bleistift und Ölpastellkreiden auf dem Papier festgehalten. Ihre Liebe gehört der Architektur und der von ihr seit Jahren angewandten und stetig optimierten Technik. Denn damit kann sie Perspektiven und Details optimal wiedergeben und anschließend durch die Mög-

lichkeiten der Farbmischung originalgetreu kolorieren. „Seit dem Abitur male ich so und habe mich fortlaufend weiterentwickelt“, erzählt Bettina Herbst im Gespräch mit der BM.

Bei Besuchen in Amsterdam entdeckte sie vielfältige Motive, die sie begeisterten. Ihren Bildern hat sie eine heitere, gelassene Stimmung gegeben. Bäume und Hausfassaden spiegeln sich im Wasser, ein Hausboot liegt am Kai und natürlich durchziehen die Grachten die Stadt. Auch einige der typischen Eckhäuser sind zu sehen. Die 1966 geborene Künstlerin, die derzeit parallel einige ihrer Werke in der Diakonie in Wermelskirchen ausstellt, malt sehr genau, detailreich und perspektivisch. Auf den Kirchendächern ist

jede Schindel akkurat wiedergegeben, das Blätterkleid der Bäume ist genau festgehalten. Was das Ehepaar Annette Dabek und Roman Theissen-Dabek, die das Café leiten, so fasziniert, ist das „große Repertoire“ der Künstlerin, die nach der Ausstellung „Bergisches“ im vorigen Jahr nun wiederum ihre Arbeiten zeigt. Beiden gefiel zudem, dass zahlreiche Ansichten mit Pizzeria und Steakhouse, Bakery und dem Amsterdamer „Oueste-Café“ auch die gastronomische Seite von Amsterdam zeigen. Und umgekehrt hat Bettina Herbst das passende Umfeld für ihre Bilderserie gefunden. „Das Flair des Cafés passt sehr schön.“ Die Ausstellung ist während der Öffnungszeiten des Café Grah, Wetterauer Straße 5, zu sehen.

Roman Theissen-Dabek mit einem Bild von Bettina Herbst, das zurzeit im Café Grah zu sehen ist.
BM-FOTO: NICO HERTGEN



Bergische Diakonie, 20.02.2015